

Forums pour l'entourage

Que faire

Par Tyty Posté le 03/05/2024 à 17h44

Bonjour

Je suis en Belgique. Il y a 2mois mon fils de 30 ans m'a avoué prendre de la cocaine. Il pleurait et me disait qu'il ne voulait plus mentir et arrêter ça.

S'en est suivi des semaines où il a fait du sport, a mené une vie plus saine apparemment. Il travaille dans l'événementiel. Reparti travailler en boîte de nuit Il a rechuté une fois à ma connaissance.

Aujourd'hui il est arrivé chez moi normal et en peu de temps son comportement est devenu anxieux, énervé, alternant pleurs et rires, mots gentils puis fâchés... j'ai réussi à le calmer en lui faisant boire de l'eau avec du Lysenxia... c'est la seule idée qui m'est venue pour le calmer ... ça marche il dort. Il n'a pas repris sa voiture...

Je ne sais pas quoi faire...